

2024-06-11

### ¿Será?/El sol se apagó

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.24-horas.mx/2024/06/11/sera-el-sol-se-apago/>

La historia del PRD fue corta pero fructífera, como partido de izquierda ganó las primeras ciudades y estados importantes para la izquierda, desde Nezahualcóyotl con Valentín González Bautista, el Gobierno de Zacatecas con Amalia García, y Cuauhtémoc Cárdenas y Andrés Manuel López Obrador en la Ciudad de México... Ayer, el Sol Azteca recibió el aviso preventivo de su extinción y aunque parece que sus dirigentes impugnarán, su subsistencia parece imposible. ¿Será?

#### Transición

En la Puerta 8 de Palacio Nacional, el presidente Andrés Manuel López Obrador salió a recibir a Claudia Sheinbaum, virtual Presidenta, a quien recibió con un beso, un fuerte abrazo y luego con un entusiasmo eufórico levantó el brazo de su sucesora con la seguridad que la victoria de Morena, del 2 de junio, fue un referéndum para el fundador del partido guinda... Y nos dicen que sí, que el sufragio se dio porque la gente aprobó su gestión, pero también por el perfil de la candidata. ¿Será?

#### Legisladores sin rumbo

Este martes estaba programada una reunión de la bancada de Morena en el auditorio Aurora Jiménez de San Lázaro, en la que abordarían asuntos con motivo del fin de la LXV Legislatura. Pero resultó que varios se sienten en la obligación de atender compromisos en sus distritos y sus agendas locales, por lo que el encuentro se pospuso para la próxima semana. Dicen que además de atender sus cosas, también ya hay más luz de hacia dónde tienen que inclinarse, pues varios de los integrantes repetirán para la siguiente legislatura. ¿Será?

#### Austeridad y democracia

Cuando fue senador, el actual jefe de Gobierno, Martí Batres, anunció que llevaría su comida en Tupper y hasta se difundieron imágenes; ayer, la Suprema Corte de Justicia de la Nación aprobó que la ministra Lenia fuera inscrita al ISSSTE y su renuncia a los seguros médicos y privados... Seguro por eso, de último momento se cambió al resolutivo que se votaría en el Instituto Electoral de la Ciudad de México, para que alcanzara a entrar Valentina y también no ponga un ejemplo de austeridad. ¿Será?

#### Prometer no empobrece

Se acercan los Juegos Olímpicos de París 2024 y, según la titular de la Conade, Ana Gabriela Guevara, la meta de la delegación mexicana que participará en la justa deportiva es rebasar el récord histórico de medallas obtenidas en pasados eventos... Aunque el pronóstico suena alentador, lo cierto es que las declaraciones de la exvelocista no han caído muy bien entre los atletas; pues durante toda su gestión al frente de la dependencia han tenido que pelear por sus apoyos y denunciado varios actos de presunta corrupción... ¿Será?